
Compte rendu week-end de noël Saint-Jean-de-Braye 

 

Dans l’ensemble nous avons tous eu de bons échanges avec le public, que se soit au kiosque 
comme au marché. Il y a eu des ventes intéressantes malgré l’échec des ateliers. Sur le 
marché, il y a eu pas mal de participants pour le tirage. Avec le froid peu supportable, 
nombreux auraient préféré, être soit en intérieur, soit faire des permanences plus courtes. 
Donc penser à mettre en place pour l’an prochain une organisation plus claire ainsi qu’une 
alternance kiosque/marché.  

 

Il n’y a pas eu assez de circulation d’information concernant les ateliers donc le public n’a 
pas été assez informé de leur existence. Donc pour une prochaine fois il serait bien de faire 
des affiches stipulant l’heure et l’endroit de ces derniers, ce qui avait été fait mais pas assez 
visible. A voir s’il est pertinent d’avoir des animations au kiosque ce we-là. Par rapport aux 
ventes, nous sommes approximativement comme l’année dernière hormis le fait que le 
kiosque n’était ouvert que le matin l’an dernier. Donc nous pouvons être satisfait de notre 
week-end.  

 

Essayer au maximum de toujours avoir des cartes cadeaux imprimées, même si leurs ventes 
sont sans succès. Il s’emblerait que tout le monde n’avait pas connaissance : «  de qui devait 
faire quoi et à quelle heure ». Le rangement du stand dimanche soir était tendu. Par la suite 
nous mettrons en place un emploi du temps plus complet et une communication plus fluide 
afin que tout le monde puisse se comprendre et prendre plaisir à s’accompagner. 

 

IMPORTANT: Il est nécessaire de faire au préalable une réunion pour faire un point 
récapitulatif pour l’organisation de la fois prochaine.  

 

 


